

Verbraucherzentrale Hessen e.V.

Große Friedberger Straße 13-17
D – 60313 Frankfurt / Main

Betreff: **Stellungnahme zu
„Wiesbauer Exquisit Prosecco Schinken“**

Wien, am 15.05.2018

Sehr geehrter [REDACTED]

bezugnehmend auf die Beschwerde eines Verbrauchers über das Produkt „Wiesbauer Exquisit Prosecco Schinken“ mit dem Vermerk „glutenfrei“ auf der Vorderseite möchten wir wie folgt Stellung nehmen:

Die Fa. Wiesbauer führt bei nahezu allen Produkten, wo diese Eigenschaft zutrifft, den Hinweis „glutenfrei“ an. Dieser Hinweis ist eine Forderung vieler Händler und Konsumenten und ist an jene Personengruppen gerichtet, die an einer Gluten-Unverträglichkeit (Zöliakie) leiden.

Gluten kommt nicht nur von Produkten wie z.B. Brot oder Bäckereien, sondern befindet sich in vielen Verarbeitungsprodukten unter anderem auch manchmal in Aromen oder Gewürzmischungen als Trägerstoff.

In Österreich unterstützt zusätzlich die österreichische Arbeitsgemeinschaft für Zöliakie diese Personengruppe mit einer Broschüre, in der eine Vielzahl an glutenfreien Produkten angeführt ist. Darin sind Fleischwaren eine der 5 Hauptgruppen: [http://www.zoeliakie.or.at/Glutenfrei leben/lebensmittel.asp](http://www.zoeliakie.or.at/Glutenfrei_leben/lebensmittel.asp)

Wir werden aufgrund der oben genannten Begründungen diese Kennzeichnung beibehalten und an der Produkt-Aufmachung keine Änderungen vornehmen.

Für weitere Fragen stehen wir Ihnen jederzeit zur Verfügung!

Mit freundlichen Grüßen

Wiesbauer®

Österreichische Wurstspezialitäten GmbH

[REDACTED]
(Qualitätsmanagement)
A-1230 Wien, Laxenburger Straße 256

Fax: +43 1 615 62 11

www.wiesbauer.at